



Éliana, tu sais je t'ai toujours trouvée lumineuse.  
À tel point que le jour où tu es tombée sur mon  
ballon, j'ai cru qu'une étoile filante avait transpercé  
ma maison.

Chaque matin tu  
te levais pour  
dessiner le ciel.

Tu disais que c'était  
pour le contempler.

Car au cours de la  
journée, il changerait  
et ne serait plus  
jamais le même.

Tu à dû en vivre des mauvais  
temps pour apporter autant  
de courage et d'espoir  
aux personnes que tu croises.





Avec le temps, tu m'as apporté un nouveau regard.  
Bien loin de cette course pour une ambition  
qui ne me plaisait même pas.

Et j'ai toujours admiré ta  
détermination à ne jamais baisser  
les bras.

des paysages que tu dessinais,  
ils étaient comme toi;  
remplis de vie et d'espoir.

La course au soleil que nous faisons tous, on y aspire pour ambition, par pression ou par cupidité. Elle est le reflet de notre vanité à tous.

Mais toi, tu y voyais le moyen  
de transmettre ta joie et tes idées.  
Ça a dû être une épreuve pour toi  
d'affronter les regards.



Tout ce que j'espère c'est que les autres hommes  
qui recherchent le soleil, te comprendront  
un jour, et verront la beauté des ciels  
aux lumières nouvelles que tu permets.

Depuis qu'on s'est éloigné, je remarque  
de nouveaux confettis dans le ciel.  
tu n'as sûrement pas attendu qu'ils te  
comprissent pour parsemer des  
dessins le long de ton voyage.

Le jour dernier le soleil  
est devenu noir. Le monde s'est assombri  
quelques instants



Puis la lumière fut. Celle-ci avait tes couleurs, qui dirigeaient enfin notre regard  
sur la beauté des ciels qui nous entourent.



Tu t'es évaporée en poudre d'étoiles  
filante pour nous dire à tous  
"Fais un vœu."